

CARTA DE LA ORGANIZACIÓN

Estimado Sr. Aldo Alcayaga Cáceres,
SEREMI de Energía
Región de La Araucanía

Por medio de la presente, yo Erg Dayan Rosenmann Becerra, en mi calidad de Postulante a la COMISIÓN REGIONAL DE DESARROLLO ENERGETICO DE LA ARAUCANÍA, expongo la misión y visión de la organización Cooperativa de Energías de Bajo Impacto Ambiental ENERPUCON.

MISIÓN

Las funciones y tareas que deberá cumplir la Comisión Regional de Desarrollo Energético de La Araucanía son enteramente coincidentes y oportunas a la misión de Enerpucon respecto del posicionamiento y ponderación de las energías renovables no convencionales (ERNC). En efecto, Enerpucon cumple bien y mejor su misión de promover, difundir e informar sobre la producción y consumo de energías limpias en el contexto ciudadano, toda vez que participe y colabore en la función de la CRDE de asesorar al Ministerio de Energía en la elaboración y desarrollo de la política energética regional-nacional y en los procesos de gestión y ordenamiento regional.

VISIÓN

En efecto, Enerpucon podrá lograr avanzar considerablemente en el logro de su visión participando en la Comisión Regional de Desarrollo Energético de La Araucanía, pues desde su identidad cooperativa y su compromiso ambiental, podrá convertirse en un referente local y regional al entregar su opinión y propuestas respecto del uso de las ERNC, en las distintas funciones encomendadas a la CRDE.



Erg Rosenmann Becerra
Cooperativa de Energías de Bajo Impacto Ambiental ENERPUCON
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA